



# 体育 DAY

10月18日体育委員会主催の体育祭が行われました。当日は気持ちの良い青空でした。どの会場も白熱した試合ばかりでした。各種目の1位はご覧のとおりです。

バレーボール  
1位

男子 1-2・2-1・3-6 女子 1-5・2-4・3-2



バドミントン  
1位

男子 1-3・2-3・3-5 女子 1-5・2-1・3-4



ティーボール  
1位

1-4・2-2・3-5



卓球  
1位

1-4・2-5・3-1



番外編

キラキラ女子達♪



体育祭を通してクラスの団結力の凄さを改めて感じることが出来ました。試合には負けましたが、この経験は私の高校生活の思い出の一つとなりました。

2年生女子

2021年  
第62回

## 二葉祭 「Re: start」

- 1日目  
前夜祭
- 2日目  
開祭式
- 運動会
- 校内祭 Part1
- 3日目  
校内祭 Part2
- 閉祭式・フィナーレ



日々、諏訪園域の感染状態が深刻化していく中での二葉祭は、前日まで本当に開催することができるのかという事も分からずとも不安な状況の中行われました。高校生活のなかで一番といつてもいいほど全校生徒が楽しみにしている文化祭をコロナ禍でどのように運営していくべきか役員で話し合った結果、一般公開を行わないと言う決断をしました。そのことにより盛り上がりが欠けてしまうのではないかと心配していた部分もありましたが、全校の皆さんのが感染対策を行ってくれたおかげで、感染者を出すことがなく例年以上の盛り上がりであったと私は感じています。ですがこのご時勢で文化祭の開催は大変でした。全校が会場に集まることができないため、別会場や各教室へリモートで繋ごうと考えていましたが今まで行つことがなかったのでたくさんの方々に協力していただきました。音響会社のメディックさんははじめ先生方委員の生徒、役員などの協力がありこの文化祭は成功させることができたと思っています。本当に感謝しかありません。みんなの力で作り上げた文化祭が二葉生にとって最高の想い出になっていたら嬉しいです。

生徒会長:本山 愛莉



今年の二葉祭も未だコロナの影響をうけ、規模を縮小せざるをえませんでした。早い段階から一般公開をどうするか体育館の人数制限、またその中でどうすれば全校が平等に楽しめるかを考えなければならなく、感染対策を基礎にアイデアを広げていきました。

直前がテストであったり日程を前倒ししたりした関係で準備期間も短く、あつという間に時間が過ぎていきました。二葉祭当日は、全校が感染対策を守った上で思っていた以上に盛り上がりてくれ、特に最後のフィナーレは天候に恵まれない中で行うことになりましたが、役員の臨機応変な対応と全校の協力があったからこそ大成功を収め最高の盛り上がりを見てくれたと思います。直前まで不安でいっぱいだった分「最高の文化祭をありがとう!」とか「今まで一番楽しかった!」という周りからの言葉がとても嬉しくてやり切れたんだなと実感できました。

この状況がいつまで続くか分かりませんが、二葉祭だけは二葉生が一丸となって楽しめる一時であつてほしいなと思います。

文化祭実行委員長:水梨 百華

